

*Paroisse st Jean du Mont d'Anzin*

### **Présentation du SEM pour la messe de la Pastorale de la santé (le 7 février 2021)**

Aujourd'hui est le dimanche consacré à la Pastorale de la Santé.

La Pastorale de la santé est le signe de la tendresse de Dieu pour toute personne, particulièrement celle qui souffre.

Jésus nous dit en effet « Ce que vous avez fait au plus petit d'entre mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait » et dans l'évangile nous lisons : « J'étais malade et vous m'avez visité ».

La Pastorale de la Santé ne se propose pas seulement de porter la communion aux personnes malades ou âgées, mais plus généralement de visiter des personnes malades, chez elles, en maison de retraite ou en EHPAD. Elle conduit à vivre avec ces personnes une rencontre, une écoute qui permet de comprendre leurs sentiments et d'être avec elles sur leur chemin, avec le souci d'écouter leur questionnement spirituel et de les accompagner dans leurs prières ou par nos prières.

Une équipe du SEM (Service Evangélique des Malades) existe dans la paroisse St Jean du Mont d'Anzin. Elle s'est réunie en 2019 et début 2020 autour de sœur Bernadette. Le diacre Yannick Bégard a organisé une formation sur la visite à la personne malade et une autre sur la manière d'apporter la communion. Se réunir en équipe permet de se soutenir, de s'épauler. Une équipe se forme aussi sur la Paroisse Notre Dame de Bonne Espérance. Il est possible de se rapprocher de l'une ou l'autre équipe si vous visitez régulièrement des malades.

Depuis la pandémie de COVID, il a fallu trouver de nouvelles manières d'être proche des malades, par téléphone le plus souvent.

Nous vous avons demandé dimanche dernier d'inscrire sur un papier les noms de malades que vous connaissez et de les placer dans une corbeille. Nous allons porter cette corbeille sur l'autel et nous prierons spécialement à toutes ces intentions.